
  

 

 
 
 

 

 
 

JAHRESHAUPTVERSAMMLUNG 

 

 

BERICHT zur JHV 2017 
Die Präsidentin Ursula Wulf eröffnete am 10. Februar 2017 kurz nach 18 Uhr mit der Begrüßung 
aller Mitglieder die Jahreshauptversammlung der Sportfreunde Tuchenbach. Nach Feststellung der 
Tagesordnung durch 2. Vorstand Arnold Roth folgte der Bericht der Vorstandschaft. Frau Wulf 
erwähnte nochmals die Aktivitäten des Vereins im Jahr 2016 sowie die besonders 
erwähnenswerten Vorkommnisse. Da Ursula Wulf den weiteren Berichten jedoch nichts 
vorwegnehmen wollte übergab sie das Wort zunächst an die einzelnen Abteilungen Fussball, 
Bogenschützen und Gymnastik/Turnen sowie anschließend der Schatzmeisterin Heike Heckel. Die 
Kassenprüfer Wilfried Binder und Andreas Götz konnten dieser mit einer einwandfreien Arbeit die 
Entlastung erteilen. 

Bürgermeister Leonhard Eder begrüßte nun auch noch alle Mitglieder, und konnte mit den 
Anwesenden, die komplette Vorstandschaft entlasten. 

Heinz Nees, diesmal als Wahlleiter fungiertend, führe die Neuwahlen durch. Das Wahlergebnis war 
immer sehr eindeutig. Allen voran wurde die Vorstandschaft, Ursula Wulf als 1. Vorstand und 
Arnold Roth als 2. Vorstand in Ihren Ämtern bestätigt. Kassier bzw. Schatzmeister bleibt Heike 
Heckel und Schriftführer Alexander Mennig bekam auch wieder den Zuspruch der Mitglieder. 
Kassenprüfer Wilfried Binder, Jörg Eder und Andreas Götz werden auch die nächsten zwei Jahre im 
Amt bleiben.  

Damit ging das Wort wieder an den 1. Vorstand Ursula Wulf zurück. Bevor man Wünsche und 
Anträge stellen konnte, bedankte sich Heinz Nees nochmals bei der kompletten Vorstandschaft, 
ohne die so ein kleiner Verein nicht erhalten werden könnte. Nach der Übergabe eines kleinen 
Geschenkes und Blumensträußen ging es über zur festgelegten Tagesordnung. 

Nun kam der vorletzte Punkt, Wünsche und Anträge. Schriftliche Anträge lagen dem Schriftführer 
nicht vor. Diverse Anwesende äußerten verschiedene Wünsche, welche kurz gemeinsam 
besprochen und ins Protokoll aufgenommen wurden. Enttäuschend wurde u. a. festgestellt, dass 
lediglich 18 wahlberechtigte Mitglieder zur JHV eingetroffen waren. Ein schwaches Ergebnis – hier 
sollten allen voran die aktiven Mitglieder Besserung geloben.  

Nach dem Verlesen des Protokolls, konnte Ursula Wulf kurz vor 20 Uhr die Versammlung für 
beendet erklären. 

 

 

 

Tuchenbach, den 10.02.2017 

 

gez. 
Andreas Götz 

 

 


